

AUF GEHT'S BIEBRICH

ALF
MEIER
KAUFHAUS

„The Week“

Filmreihe zum Klimawandel

**EINTRITT
FREI!**



Bei „The Week“ handelt es sich um ein dreiteiliges Filmprojekt von Frederic Laloux und seiner Frau Helene Gerin, zwei Europäern, die derzeit in den USA leben.

Mittlerweile haben es mehrere tausend Menschen auf der ganzen Welt gesehen, online oder in Präsenz, unter Freunden, in Unternehmen, am Campus oder in Gemeinschaften, denen sie sich verbunden fühlen.

In dem Projekt geht es um unsere Umwelt und darum, wie sich unser Leben in den nächsten 30 Jahren verändern wird, egal wo wir leben.

In Folge 1 geht es darum, sich der Realität dessen, was auf uns zukommt, zu stellen.

Beim zweiten Termin, in Folge 2 geht es darum zu verstehen, wie wir in diese Schlamassel geraten sind und was wir tun müssen, um uns daraus zu befreien.

In Folge 3 geht es darum, was jeder von uns tun kann: jeder für sich und gemeinsam mit anderen Menschen, die wir kennen.

Nach jeder Folge kommen wir für 30 Minuten zusammen, um die Themen und Emotionen in Gesprächen zu vertiefen.

Termin: 23., 26. und 29. April um 18:30 Uhr; je 1. Std. Film mit anschließender Diskussion max. 30 Min.

Ort: KulturKaufHaus Alfmeier, Rathausstraße 36 in Biebrich

Anmeldung bitte per E-Mail an: shuhle@huhle-stahlbau.de

Mindestalter der Teilnehmer 16 Jahre, max. 25 Teilnehmer